

Le président de la Guinée Bissau entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba



La Havane, 28 sept. (RHC).- Le président de la Guinée Bissau, José Mario Vaz, entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba.

Le site du ministère cubain des Affaires étrangères signale que dans le cadre de cette visite qui s'étendra jusqu'au 1er octobre, le président José Mario Vaz s'entretiendra avec son homologue Raul Castro et avec d'autres hauts responsables du gouvernement cubain.

Cuba et la Guinée Bissau entretiennent une relation historique de coopération qui a permis la formation des milliers de jeunes de ce pays dans le nôtre.



Radio Habana Cuba